
2018年度 女子陸上競技部

ファン感謝祭ファン感謝祭
2018.05.14 MON
17:45-19:00 水戸事業所内 食堂２階

乾杯！

YELL!

選手の皆さんと
従業員の皆さんとの

交流はお見送りまで続き、
たくさんの笑顔で
あふれていました !



山路を登りながら
これからも女子陸上競技部に
熱い声援をお願いします ! 日立製作所 女子陸上競技部 事務局

今シーズンの抱負今シーズンの抱負
鈴木 千晴選手
　会社から応援していただいていることで、私たちは競技に集中できています。昨年度は悔しい思いを
しました。ですが、這い上がる力が私たちにはあります。今年の駅伝を見ていてください。
　また、個人では、昨年度はマラソンに挑戦し新たな領域も見えてきました。マラソンは一人では乗り
越えられません。チームメイト、スタッフ、会社の皆さんに支えられていることを痛感しました。

CAPTAIN!

伊坂 菜生選手
　今年は入部して 5年目に入ります。
後輩が増え、先輩としての自覚を持つよ
うになりました。

田山 満理選手
　今年は結果にこだわって、駅伝で他
チームとしっかり戦えるようにしたい
です！

山下 真生選手
　昨年は壁にぶつかりました。ただ、
その壁が私自身の力を上げてくれまし
た。個人の力を上げることでチームに
貢献していきたいです。

小井戸 涼選手
　昨年は大きな故障をしてしまい、駅
伝ではギリギリのラインでした。結果、
悔しい気持ちだけが残ってしまったの
で、今年は土台作りからきちんとして
主力メンバーとして力を出したいです。

小澤 夏美選手
　なつみオリジナル応援グッズに囲まれ
て、声援をいただいていることに感謝し
てます。昨年、自分の思うとおりの走り
ができなかったことを今年の課題とし、
今までの自分を越えられるようにがんば
ります。

大塚 理央選手
　今年は、皆さんにさらに良い結果を
報告できるよう、怪我をしないように
がんばります。

佐々木 芽衣選手
　新人の双子の姉です。よく妹と似て
ると言われるのですが、身長は 2cm ぐ
らい差があります。よろしくお願いし
ます。( 笑 )

ROOKIE!
佐々木 瑠衣選手
　双子の妹です。姉も言っていました
が、顔は似ているようで全然違うので、
よく見てもらえたら嬉しいです。皆さ
んの応援に応えたいと思ってます。

ROOKIE!

新名 風花選手
　大分県出身です。大分の子だと覚えて
もらえたら嬉しいです。何事も一生懸命
がんばることが自分の使命だと思ってい
るので、実業団でも力を発揮していきた
いと思います。

ROOKIE!
メリー シプコ マネラ選手
　これから一生懸命がんばります。応
援よろしくお願いします。

ROOKIE!

5/19（土）～ 20（日 )は
東日本実業団陸上競技選手権大会です。
皆さんのエールを選手たちの力に !


